

# Yaoundé: premier anniversaire du décès de Mgr Echevarria

Il y a un an, le 12 décembre 2016, est décédé Mgr Javier Echevarria, évêque et second successeur de saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei.

07/12/2017

A cette occasion, deux messes seront célébrées à Yaoundé en suffrage le mardi 12 décembre :

**- 17h00 : Oratoire du Centre RIGEL  
(Montée Chapelle Obili)**

**- 18h30 : Oratoire du Centre  
d'Études NOLANGA (Ngoa Ekélé)**

Né à Madrid en 1932, c'est dans cette même ville qu'il avait fait la connaissance de St Josémaria. Il avait été son secrétaire de 1953 à 1975. En 1994, il avait été nommé secrétaire général de l'Opus Dei. En 1994 il fut élu prélat. Il a reçu l'ordination épiscopale des mains de saint Jean Paul II le 6 janvier 1995 en la basilique Saint Pierre de Rome.

Il avait visité trois fois notre pays: en 1989 (avec le Bienheureux Alvaro del Portillo), en 1998 et 2012.

---

le-premier-anniversaire-du-deces-de-  
mgr-echevarria/ (30/01/2026)